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松本本部通信 中１２３  
 

裏面に続きます 
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 部活引退後「県ケ丘高校に挑戦したいから」と塾に通い始めました。初めは合格圏外からの

スタート。どこまで上げられるかは、本人の頑張り次第だなあと見守ることにしました。塾も

ほぼ休みなく出席。授業後も残って自主学習し、帰ってからも夜遅くまで毎日毎日勉強。「そん

なに頑張らなくても良いのに…」と親は心配でした。  

 しかし、一度もあきらめずコツコツ努力してきた結果は、ちゃんと「点」であらわれ、学校

のテストの点数も通知表の評価も、回を増すごとに上がっていきました。 

 そして今日!! 晴れて第一志望の高校に合格することができました!! 結果以上に最後まで頑張

り抜いたことが本当に素晴らしいと思うし、それが何よりの息子の財産になっていくと思いま

す。頑張っているのだから家では私からは、なるべく口うるさいことは言わないようにしてい

ました。家の中では「受験生の家」という雰囲気は出さないよう、いたって普通の生活を心が

けていました。そして勉強は、塾の先生と学校の先生にお任せして…  

 1 年弱でしたが、先生方には大変お世話になりました。1 人ではここまで頑張れなかったと

思います。本当に心から感謝です！ 

 お陰様で、深志高校へ合格することができました。本当にありがとうございました。 

長い時間をかけ、本当によく勉強をしてきました。東大進学会の先生方には心より感謝申し上

げます。特に数学に於いては、苦手意識が修正できず、点数になかなか結び付きませんでした。

そんな娘を見捨てず最後まで支えていただきました。ありがとうございました。 

 深志高校を受験するか 1 つ下げるか迷った時期もありますが、この時も的確なアドバイスを

いただき、チャレンジしていく勇気が持てたと思います。 

 夏期講習から東大進学会にお世話になり、この半年間、ほぼ毎日東大進学会へ通い、楽しく

勉強ができたと思います。先生方も素晴らしい方々であり、生徒のメンバーも気が合う人たち

だったようです。この出逢いに感謝いたします。ありがとうございます。 

４月より念願の 深志高校生です。 
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